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放送委員会

清掃開始時に全員廊下に並んでから、

放送で開始することを行う予定です。

学年委員会

5分前入室・2分前着席を意識してください。

生徒会執行部

校則改正について意見がありましたら

生徒会執行部までお願いします。

図書委員会

宇都宮電子図書館に入れていない人は

早めに入るようにお願いします。

福祉委員会

7/17にベルマーク回収があります。

また、夏休み明けにABC回収があります。

緑の羽根募金のご協力ありがとうございました。

美化委員会

7/17に美化コンクール2Fがあります。

金賞には金の清掃用具が贈られます。

皆さんこんにちは生徒会執行部書記です。今年度から新しく生徒会だより

というものを製作させていただくこととなりました。このたよりでは各委

員会の活動内容を報告します。具体的に、分かりやすく伝えられるよう

がんばりますので、皆さんぜひお読みください。

文責　

早川　船田　清水

各委員会の活動報告
生活委員会

行ったこと：生活目標の設定

9月　時間を見て行動する

10月　シャツだしをしない

図書委員会

行ったこと：おすすめ本のスライド作成

三年生は水曜日に発表

健康委員会

行ったこと：今までの活動の振り返り

今後の活動について

・薬物乱用防止教室


・10/10
目の愛護デー発表

・食事マナーアップ習慣

・お弁当・おにぎりの日

福祉委員会

行ったこと：緑の羽根募金のお金を計算

安全委員会

行ったこと：今後の活動について

・夏休みの防火ポスター

・夏休み明けの登校指導

放送委員会

行ったこと：振り返り、目標設定

振り返り

・音割れなどがあった

・同じアーティストを連続で流してしまった

・音量などの技術面の見直し

目標設定

テーマを持ち、いろいろなアーティストを流して

盛り上がる放送をする。

学年委員会

行ったこと：振り返り、目標設定

振り返り

チャイムが鳴っても喋っていたり立っている人がいた。

あいさつ運動がしっかりできた。

目標

休み時間と授業でのメリハリをつける

夏休み明けでも学校生活を意識する

5分前入室、2分前着席の呼びかけ

2分前着席のポスターを作る

生徒会執行部

行ったこと：校則の改正案作成

靴下、運動靴について

生徒会企画行事の企画

委員会から生徒へ連絡


